
Herzlichen Dank für die kurzweiligen zwei Tage, ich war mit dem Verlauf 
und insbesondere mit der Art und Weise, wie sie das ganze durchgeführt 
haben sehr zufrieden. Ich habe diesen Workshop Digitalisierung 4.0 in 
dem Wissen gebucht, das für unser Spezialpapier Unternehmen der 
Digitalisierungsweg ein Weiter sein wird. Aber der Weg ist das Ziel! 
Sie haben es geschafft meinen Mitarbeitern und mir das Phänomen der 
voranschreitenden Digitalisierung näherzubringen und die Angst vor dem 
Unbekannten zu nehmen. Und dies in einer spannenden und 
interessanten Atmosphäre, alle haben mit Interesse und Elan 
mitgearbeitet. 
Und jetzt wissen wir wo wir stehen und wo wir hin können, wenn wir 
wollen. Wir sind nach dem Workshop in der Lage einen kurz- und 
langfristigen Plan zu erstellen. 
Dafür danke ich Ihnen und wir freuen uns auf ein Wiedersehen, vielleicht 
schon in einem Jahr. 
  
Freundliche Grüße  
 
Manfred Brückl  
CEO / Geschäftsführung   

 

 


